

Skifahrt 2023

Unsere Skifahrer sind wohlbehalten zurück und blicken auf eine tolle Woche zurück: Am Freitag, den 13.01.23 ging es abends los. 17 Schülerinnen und Schüler unserer Q1 fahren gemeinsam mit 2 Lehrkräften nach Klausberg in Südtirol. Dieses Jahr zum ersten Mal in einer Kooperation mit der Gesamtschule Emmerich. Nach einer reibungslosen Fahrt erreichte die Gruppe morgens ihre Unterkunft in Klausberg.

Bereits nach dem ersten Tag wurde deutlich, wie talentiert die Schülergruppe war. Mit viel Fleiß und Motivation verließen fast alle Anfänger recht schnell den flachen Übungshügel. Nach dem zweiten Tag meisterten alle erfolgreich die blauen Pisten. Auch die Fortgeschrittenengruppen erlebte tolle, erlebnisreiche Abfahrten, wobei jeder sein Können weiter verbesserte. Leider ging die Zeit mit sieben Tagen Sonnenschein und blauem Himmel recht schnell vorbei. Mit einer ganzen Menge neuer Erfahrungen, schöner Erlebnisse und ganz viel Spaß im Gepäck kehrte die Gruppe am Sonntag, den 22.01.23 nach Xanten zurück.

„Auf der Skifahrt kann man neue Leute kennenlernen und mit seinen Freunden das Skifahren verbessern oder sogar komplett neu lernen, ohne dabei irgendwelche Erfahrungen mitzubringen.“

Wir können jedem Lernenden empfehlen, diese Erfahrung im Schnee einmal selbst zu machen.‘

Wir danken unseren Lehrern Herrn Bremer und Frau Van Mill für die Begleitung.

